PERIÓDICO



LEGISLATIVO



Ricardo Monreal: Cámara está despejada, la reforma de supremacía constitucional 'va'

El coordinador de la bancada de Morena agregó que la iniciativa se aprobará este miércoles y probablemente durante la madrugada del jueves, pero se cumplirá el propósito de procesarla en el Pleno



La Cámara de Diputados se encuentra en calma y presenta las condiciones de seguridad necesarias para que todos los congresistas ingresen y realicen su trabajo, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal.

El también coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) agregó que la reforma sobre supremacía constitucional "va", se aprobará este miércoles y probablemente durante la madrugada del jueves, pero se cumplirá el propósito de procesarla en el Pleno.

PÁGINA PERIÓDICO

FECHA

SECCIÓN

31/10/24

LEGISLATIVO



"Hoy va, hoy va a la reforma, está acordada con los grupos parlamentarios, habrá rondas de oradores y reservas a estos dos artículos, aunque advierto y adelanto que será una discusión larga y compleja (...) Pero yo creo que se va a imponer la sensatez y la prudencia para todos", es decir, que las modificaciones constitucionales avanzarán, planteó.

A pregunta expresa sobre el momento en el que podría emitirse la declaratoria de constitucionalidad, indicó que si antes del próximo lunes 4 de noviembre, la mayoría de los congresos de los estados, al menos 17, también aprueban el ordenamiento, esa parte del proceso parlamentario se podría cumplir también en esos días.

Operativo de seguridad

Sobre la solicitud de apoyo con un operativo de seguridad por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad capitalina que se desplegó alrededor del Palacio Legislativo, ante la previsión de la llegada de manifestantes pertenecientes al Poder Judicial, el legislador indicó que esa decisión la tomó la Mesa Directiva.

No se trata de una acción extraordinaria, sino de una determinación que aplica para asegurar el ingreso de los parlamentarios a su lugar de trabajo en ocasiones particulares, como las que se están presentando con la discusión de las leyes reglamentarias de la reforma judicial, dijo.

Diputados ya llegaron

En entrevista y en sus cuentas en redes sociales, Monreal Ávila confirmó la instrucción que se dio a los integrantes de la bancada guinda, de llegar a la Cámara a partir de las seis de la mañana de este miércoles, para evitar dificultades en su acceso.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/10/24

LEGISLATIVO



https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/30/ricardo-monreal-camara-esta-despejada-la-reforma-de-supremacia-constitucional-va-663293.html